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J’ai suspendu hier l’ensemble des autorisations de travaux d’ENEDIS sur la commune. J’assume cette 

décision et je souhaite en expliquer les raisons. 

La RATP et la société du Grand Paris mènent un chantier important pour notre avenir. Le Grand Paris 

Express est essentiel, mais je dois pour ma part assurer la sécurité et la tranquillité des habitants. Un 

certain nombre de chantiers menés par ENEDIS sur la commune actuellement ne prennent pas 

correctement en compte la sécurité des piétons. Plus grave encore, en réalisant ses tests sous-

terrain, ENEDIS a engendré un soulèvement de voirie sur la rue de Chevilly que nous venons de 

refaire ! J’exige qu’ils assurent la réparation rapide des dégâts causés. Plus largement, je déplore en 

plusieurs endroits des reprises de voiries mal réalisées après les chantiers ENEDIS. 

J’exige donc des réponses rapides d’ENEDIS sur les mesures qu’ils entendent mettre en place pour 

corriger les défauts de sécurité de leurs chantiers et la réparation des dégâts causés. Les habitants de 

Villejuif ont le droit au respect et je ferai tout le nécessaire pour que nous soyons désormais mieux 

traités par les intervenants sur les différents chantiers. 
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